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◇歌唱「それでこそロータリー」      ◇会長挨拶    
◇幹事報告          ◇委員会報告 国際奉仕 他 
◇卓話：「ガバナー公式訪問２週間前」ＲＩ２７８０地区第４グループガバナー補佐・成田栄二君 
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2011 年 7 月 21 日（木） 第２４９４回例会 天候：晴れ 司会：澤邑重夫副幹事 No. 3 
 

＝本日の例会行事＝ 

年 月 日創立 

地区 

こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

２０１１～２０１２年度 

◎ゲスト・ビジター 

成田栄二君（ガバナー補佐） 

◎幹事報告 

◇ＲＩより  ８月ロータリーレートの通知  １＄＝８０円 

◇ガバナーより   

＊青少年交換学生ホストクラブへの感謝状 

＊Ｒ財団寄付の変更事項について 

＊Ｒ財団月間卓話派遣の件 

＊青少年交換学生募集の件 ・交換学生募集要項 ・

２０１２‐１３年度 青少年交換学生【クラブ用参考事項】 

◇ＡＭＤＡメールマガジン ◇タウンニュース  

◎例会変更 

☆藤沢   ７／２７（水） １８：００～ ホテルオブラファエ

ロ ﾋﾞｼﾞﾀｰ費：7,000 円 

       ８／１７ (水) 休会 

☆藤沢東 ８／１６ (火) 休会 

       ８／２３ (火) １７：３０点鐘 江ノ島アイランド

スパ内レストラン「アイランドグリル」 ﾋﾞｼﾞﾀｰ費：7,000 円 

☆藤沢南 ８／１５ (月) 休会（クラブ定款により） 

◎会報着  

相模原・秦野中 

◎委員会計画書着  

綾瀬春日 

◎委員会報告 

親睦［山本会員］：直前会長・幹事慰労会の日時・場所

等の確認  
国際奉仕［加藤会員］：９月２２日～２４日の台湾訪問

に関する告知。ホテルは皆で同じ所に泊まるが、飛行

機のチケットは各々で手配して下さい 

左）国際奉仕の加藤会員 中）親睦の山本会員 右）出席報告

の下里会員 下段は７／１８の浜降祭後の海岸清掃集合写真 



 ◎出席報告  熊澤圓造会員 

日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 
７／２１ ２４９４ ３４ ２７＋６ ２８ ３ ２ ９３．９４％  

７／７ ２４９２ ３４ ２７＋７ ３０ ２＋１ １ ９４．１２％ ９７．０６％ 

 ◎スマイル報告 山口利通会員 

成田栄二君 ガバナー補佐として参りました。よろし

くお願いします。 
小林亨君＆出口敬純君 先日の海岸清掃お疲れ様で

した。成田ガバナー補佐、卓話よろしくお願いします。

本日例会後、クラブ協議会です。出席よろしくお願い

します。 
田中賢三君 浜降祭、お世話になりました。成田Ｇ補

佐、本日よろしくお願いします。 
伊藤留治君 成田ガバナー補佐、本日は期待してま

す。 
杉本行廣君 海岸美化清掃に御協力頂きありがとう

ございました。所用の為、アッセンブリー出席できず、

御免なさい。 
岩澤 正君 成田ＧＡようこそ。よろしくご指導のほ

どを。 
和田幸男君 成田ガバナー補佐、本日はよろしくお願

いします。 
粂 仁夫君 ガバナー補佐成田栄二さん、卓話楽しみ

です。 
加藤 寛君 成田ガバナー補佐、御苦労様です。 
稲毛 隆君 クラブの活動にも徐々に慣れてきまし

た。これからもよろしくお願いします。成田さん、卓

話ありがとうございます。 
小澤耕一君 成田さん、ご苦労様です。 
加茂正司君 成田ガバナー補佐、１年間ご苦労様で

す。本日は宜しくお願いします。 
下里洋一君 成田ガバナー補佐、良きご指導の程、お

願いします。 
池上 實君 成田ガバナー補佐ようこそ。森ガバナー

が目指すロータリーの変革をやさしくご指導下さい。 
山本幸一君 成田ガバナー補佐、卓話よろしくお願い

します。中央ロータリーでは今年度より、会長が司

会・ビジター紹介もやることになったそうです。いろ

いろなやり方があるものだと改めて思いました。 
河本啓伸君 山口カメラマン、先日は浜降祭の写真を

ありがとうございました。さすが一流の腕と一流のカ

メラですね！ 
古性武志君 先日は浜降祭後の清掃奉仕にたくさん

の方にご参加頂き、どうもありがとうございました。 
山口利通君 久し振りのスマイル 
です。皆様のご協力お願いします。 
［本日 18 件、26,000 円です］ 

卓話は当クラブホームページからお聴きになることが可能です 
スマイル報告の山口利通会員 

卓話「ガバナー補佐訪問」 

２７８０地区第４グループガバナー補佐：成田栄二君 

 ガバナー補佐訪問の際の卓話の意味について考えてみ

ました。かつて当クラブの池上分区代理（1998-99 年度）

が当クラブを訪問した際に次のようなことを言われて、

私も同感だと思いました。 
「ガバナーは６８クラブを回り、各クラブに２時間半と

いう時間を費やすので、最大の礼節を以て迎えるのが当

然である。」また、ガバナー公式訪問には３つの大切な要

素があるとも話されています。 
１．会長・幹事・エレクト・分区代理とともにクラブな

らびにロータリー全体の諸問題を懇談し、指導を行う 
２．例会のスピーチでＲＩ会長指針を伝え、ロータリー

活動を励ます 
３．クラブ協議会に出席し、クラブ運営・委員会活動の

推進について助言を与える 
 まさにその通りだと思います。 
 また、地区の情報がクラブにはあまりよく伝わってい

ないとも感じていますので、今年度は会長・幹事会の報

告も詳しくしていきたいと考えています。 
 以前は分区代理やガバナー補佐はグループのリーダー

だと思っていましたが、実際には「ガバナー方針を会長・

幹事に伝え、会長・幹事から会員に伝えてもらい、会員

から出た意見をガバナー補佐が補佐会議等で検討する」

という役割で、指導する立場にはありません。したがっ

て、クラブ協議会でのガバナー補佐の発言は、もしガバ

ナーだったらどう話すのかということを考慮したもので

あるとお考え下さい。 

例会後に開催された第１回クラブ協議会の風景 

 地区から補佐は８月末まで

にグループ内の全クラブを回

り、ＲＩ会長方針・ガバナー方

針を伝えて、クラブの活動に役

立ててもらうようにしなさい

ということと、各クラブに最

低５回は訪問しなさいという

ことを言われています。 
 


